
COMITE DEPARTEMENTAL 

DE CANOË KAYAK 

SOMME 
Réunion cdck80 

réunion mercredi 13 septembre 2023 à 18h à Chés Barboteux 

ORDRE DU JOUR 

1/ Bilan saison 2023 (employés, fréquentation, samaraft, bikini, ect…) 
2/ Préparation de la SAMARAM 2024 
3/ Calendrier (Stages jeunes et AMFPC d’octobre, créneaux piscine et autre évènement 
6/ Questions diverses 

PRESENTS 

Jean-Claude F, Fifi V, Mathias H, Johann B, Marie F, Virginie I, Francis B, Michel F, Nicus C, Sébastien R ,  Denys 
B.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

ABSENTS EXCUSES 

 Quentin B, Samuel L, Loïc R, Laurent D. 

COMPTE RENDU PRECEDENT 

Approuvé à l'unanimité 

1  Bilan saison 2023 

 
Bilan de saison (employés, fréquentation, samaraft, bikini etc ...) 
 

Johann était sur l’administratif, la gestion, les usages (planning avec CAJ) et sur les locations. 
Mathias sur les animations, il a terminé son contrat d’apprentissage et a été embauché 1 ans en CDD. 
Une demande de subvention à l'état de 3000 € a été faite, renouvelable sur 3 ans. 
Guillaume CDD 6mois était sur les animations et l’administratif. Il terminera son contrat en octobre sans 
heures supplémentaires ou très peu. 
JB était en animations et gestion du matériel (réparation des raftings et sup), il a terminé son cdd de 3 mois. 
Thomas a réalisé ses séances et complété son CDD, tout s'est bien passé. 
M Cornu n’est quasiment pas intervenu. 
Erwan, en service civique (sans permis), a participé à l’accueil, l’aide aux moniteurs sur l’eau. 
Lya en stage (10 juillet au 12 août) a réalisé l’accueil et préparation de matériel pour les groupes sur place. 
Malika en stage (10 juillet au 12 août) a réalisé l’accueil et les locations pour les randonnées. 
 
La météo n'étant pas exceptionnelle, et le pouvoir d'achat en berne, il y a eu peu d'individuels et un peu 
moins de groupes.                          
815 embarquements en juin 2023  850 en 2022 (-35)                                                            
1475 pour juillet 2480 en 2022 (-1005) 
1273  en août  1433 en 2022 (-160) 
D’après notre enquête, ceci est dû à la météo car nous n’avons quasiment pas eu d’individuels. 
Le pouvoir d’achat en est pour quelque chose pour les individuels et les groupes. 
Le fait de réservé à l’avance ne plaît plus…. 
Bilan des clubs : 
Le club de la Baie des phoques a eu très peu de fréquentations cet été. 
Rivery a eu une légère baisse mais a fait plutôt une bonne saison. 
Le club de Ham a bénéficié du camping et il y a eu une belle fréquentation. 
Le club de Loeuilly a fait une saison un peu moins bonne que l'an passé (stabilité sur les groupes, mais déficit 
au niveau des individuels, à cause de la météo). 
Le club de Picquigny a fait peu d'embarquements (environ 200). 
Le club de Boves a aussi eu peu d'embarquements (environ 200 également). 
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Les adhérents clubs ont augmenté dans le département 
 
Samaraft 1er Juillet 2023 
Johann : « Je tiens à vous remercier pour votre implication lors de cette 1ere SAMARAFT' 
L'idée générale étant de faire de ce jour une fête des kayakistes partagée avec le grand public, et je pense que 
vous avez réussi pleinement votre mission !  
 
La météo ne nous a pas porté chance (pluie quasiment toute la journée) mais voici les chiffres : 
 
184 visiteurs : 77 en raft ; 79 en randonnée ; 18 initiations sup ; 10 massages  
60 bénévoles (clubs de Boves, CBA, Ckmvbdp, Ham et Picquigny)  
16 partenaires (Crédit Agricole, FFCK, CRCK HdF, OT CCNS; Pizza, Friterie)(Decathlon) 
Un lien photos est disponible ci-dessous : 
https://photos.app.goo.gl/ZJVPX14oe7yJxJFCA 
 
Problématique avec décathlon qui nous a fait la promesse de venir tenir un stand et offrir des lots pour les 
bénévoles en échange de communication sur l’affiche et les réseaux sociaux etc…. 
Nous avons dû récupérer leur matériel la veille et leur retourner sans avoir de lots en échange. 
Le problème est en cours de résolution, il sera réglé lors de la journée « World Clean Décathlon » du 16 
septembre. 
 
L'idée était de déployer La Samaraft tous les deux ans, en permutant avec la SAMARAM. Nous nous sommes 
rendu compte qu’il y avait trop de bénévoles, pour la simple raison qu’il y avait pas mal de postes qui étaient 
occupés par des personnes sachant bien s’investir et connaissant bien leur rôle. La seconde raison était que 
les bénévoles devaient profiter de la journée pour naviguer. Seulement, avec la météo, il y a eu peu de 
navigants. 
La troisième raison était dû au manque d’affluence du public en raison de la météo. 
Pour la prochaine année, nous allons déterminer un nombre précis de bénévoles. Les adhérents voulant 
participer s’inscriront gratuitement dans les activités. 
Après quelques échanges, décision de se concentrer sur un événement unique tous les 2 ans : la SAMARAM. 
La samaraft peut être réalisée par la base nautique sous forme de porte ouverte en interne sans bénévoles. 
 
La bikini a rassemblé 30 à 35 personnes. La descente de l'Oise sur 3 demi-journées bien équilibrées a plu aux 
participants. L'ambiance était à l'image de la météo : belle et détendue. 
 
La prochaine Bikini aura lieu dans le Pas-de-Calais, sur l'Aa, aux environs de Saint Omer ! 
 

2  PREPARATION DE LA SAMARAM 

Comme prévu, la SAMARAM aura lieu tous les deux ans. La prochaine version sera en 2024. 

Le lieu et le parcours restera le même, mais il faudra à l'avenir prévoir une mise à l'eau en amont de Blangy 
Tronville, et il faudrait que les embarcations soient arrivées la veille. 

Idée de réaliser un camping unique avec une soirée musicale. 

Date envisagée pour la prochaine SAMARAM : les 28/29 septembre 2024, ou les 12/13 octobre 2024! 

Fifi va prendre contact avec la mairie pour faire un choix dans la date... 

 

 

 

 

https://photos.app.goo.gl/ZJVPX14oe7yJxJFCA
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3  Calendrier 

 
Propositions des Regroupements piscine : 
Esquimautage (10,17,24 Novembre 2023 1,8,15, 2023 12,19,26 Janvier2024 2,9,16,23 Février 2024 15,22,29 
Mars 2024 
Kayak polo (12,19,26 Janvier2024 2,9,16,23 Février 2024) 
Téléthon (8 Décembre 2023) 
 

Planning 
prévisionnel 

N° séance dates 
Type nbr 

esquimautage 1 10/11/2023 1h00 1 

esquimautage 2 17/11/2023 1h00 2 

esquimautage 3 24/11/2023 1h00 3 

esquimautage 4 1/12/2023 1h00 4 

TELETHON 5 08/12 TELETHON T 

esquimautage 6 15/12/2023 2h00 5 

 
vacances 
scolaires 

 
 

 

esquimautage + 
polo 1 7 

12/01 
2h00 

1 

esquimautage + 
polo 2 8 

19/01 
2h00 

2 

Challenge jeune 20/01/2024 

Nuit du Kayak Polo 
20/21 janvier2024 

esquimautage + 
polo 3 9 

26/01 
2h00 

3 

esquimautage + 
polo 4 10 

02/02/24 
2h00 

4 

esquimautage + 
polo 5 11 

09/02/24 
2h00 

5 

esquimautage + 
polo 6 12 

16/02/24 
2h00 

6 

esquimautage + 
polo 7 13 

23/02/24 
2h00 

7 

 
vacances 
scolaires 

 
 

 

Esquimautage 14 15/03/24 1h00 6 

esquimautage 15 22/03/24 1h00 7 

esquimautage 16 29/03/24 1h00 8 

Fin des séances   vacances scolaires   

TOTAL 15 
15 séances jeunes/ 
adultes   60 € 

  7 
polo / 
esquimautage   90 € 

  
1 

TELETHON 
  
 

 

 
 
Un mercredi ou un samedi aux mois de décembre après-midi sortie au bowling ou autre pour les jeunes 
 

Un challenge jeune samedi 21 janvier sera organisé en piscine pour relancer l’année 2024 
 
La nuit du Kayak polo à lieu le samedi 20 et le dimanche 21 janvier 
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Regroupement jeune dans la somme (kayak polo, rivière, mer) dans l’année 2024 
Les cadres des clubs qui ont des jeunes vont être contactés par Mathias et Johann pour mettre en place un 
calendrier. 
 

Plusieurs sorties en bassin d'eaux-vives 2 ou 3 fois dans l'année (Cergy et Vaires sur Marne) vont 
être ouverts à toutes les embarcations 
2 séances dans la journée. 
 
Projet d'organiser 1 sortie en hautes loisirs eaux-vives en haute rivière lors des vacances d'Avril ou sur un 
long week end : Ham et Picquigny sont intéressés. 
 

Idée d'organiser des sorties en mer 
Afin de relancer les sorties en mer et éventuellement les pagaies couleurs kayak de mer 
Pourquoi pas le RDV des 3 ports ou encore un stage d’une semaine… 
 
6/7/8 octobre déplacement à Vaires pour le championnat du monde de slalom. 
Les départements y sont inscrits. 
Le camion du département est libre pour y emmener 2 garçons, 2 filles, un jeune bénévole qui peut les 
accompagner sur l'eau (de benjamin à Junior 1er année). 
 

4  STAGES ET STAGES DE FORMATION 

 
1ere semaine d’octobre du 23 au 27, Stage Jeunes et formation AMFPC 
Nous avons comme cadres : 

- Pour les jeunes, Anthony (CNR), Anthoine (Ham) et Mathias. 
- Pour la Formation Luc (LCK) et Johann 
- Selon le nombre d’inscrits nous pouvons ouvrir aux autres régions (Picardie puis HdF) 

L’hébergement de St sauveur est prévu, 125€ par jeune du cdck et 150€ en crckHdF 
400€ pour l’AMFPC 
 
Le planning prévisionnel est le suivant : 
 
Le lundi : journée à Loeuilly pour les jeunes = initiations au kayak polo 
Le mardi matin pékin express à Saint Sauveur organisé par Anthony et l’après-midi : navigation dans les 
hortillonnages 
Le mercredi journée à Picquigny : matin, navigation monoplace ou initiation, l'après-midi : raft ou paddle 
Le jeudi journée à Cergy, le matin 1h à 2 pompes et l’après-midi 1h à 3 pompes 
Le vendredi journée à Saint Sauveur : Séances prévues pour et par les AMFPC 
 

5 PROJET DE DEVELOPPEMENT CDCK80 

Il est important d’organiser une équipe pour construire le projet de développement du cdck pour la future 
olympiade. 
En effet, ce projet doit être réalisé en corrélation avec les besoins spécifiques des clubs selon la politique du 
CDCK80 en suivant les directives de la FFCK et CRCK. 
De plus il nous est demandé à chaque demande de subvention. 
Comment nous organisons nous ? Pour les axes de réflexion : l'idée est de s'appuyer sur la pratique réelle... 
R1 : Nicus, Virginie et Johann puis réunions régulières. 
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6   SAISON MINIPAG 

 
Le week-end du 16 au 17 septembre a lieu le challenge mini Pag à Guise. Un seul club sera présent : Rivery 
La question se posée : Pourquoi les jeunes ne sont pas intéressés de participer aux événements mini Pag ? 
Il semble y avoir peu d'envie des jeunes, mais il y a peut-être un manque de stimulation de la part des clubs, 
mais même avec une forte communication (Loeuilly), il y a peu d'adhésion... 
 
 

7- QUESTIONS DIVERSES 

 
Le club de Rivery (Anthony T). souhaite organiser une compétition de descente lors de la période de Noël sur 
l'Avre. (15 décembre ?) 
 

Logiciel de caisse : Il va falloir faire un devis des différents logiciels, Mathias va se renseigner et faire un 

tableau. 

Questions de Marie : Il va falloir à l'avenir travailler sur le règlement et mettre à jour le site internet 

Travaux et abattage d’arbre à Picquigny : au mois d'octobre. 

Le compte professionnel de Johan va être fermé (à la Caisse d'Epargne) et être transféré au Crédit 

Agricole...(une personne est contre : Michel) 

Fin de la réunion à 20h58 

Prochaine réunion : mercredi 22 novembre à Rivery à 18h 

 


